

なかさと交流会(冬の交流)開催

「第52回なかさと交流会(冬の交流)」が1月19日～22日の日程で、新潟県十日町市中里地区を訪問し開催されました。

訪問団は、町内6小学校の5年生14名と各学校引率教諭等で、十日町市立田沢小学校、貝野小学校、倉俣小学校との学校交流をはじめ、滞在期間中は、交流児童の家庭にホームステイをして過ごし、新潟県十日町市の異文化を学び、気候風土や生活習慣を体験しました。また、2月8日には、町内各小学校の5年生も参加した「報告会」も開催され、交流児童が十日町市で体験・経験感じた事などを紹介・報告しました。第53回の交流会は、7月に開催される予定で、新潟県十日町市中里地区の児童・引率者が久米島を訪問します。

【久米島町交流児童の一部感想を紹介します】



宮原 琉青
(比屋定小学校)

なかさと交流会で初めてスキーをして、難しかったけど楽しかったし、たくさん出来たので良かったです。



玉城 ナツ
(比屋定小学校)

初めて雪国に行って、一番印象に残っている事は「スキー」です。リフトに乗って上に行くと景色がきれいでした。一番最後の坂が急でこわかったです。



保久村 颯也
(大岳小学校)

スキー体験を初めてやって、リフトやスキー板、ストックなど色々な道具の名前を知る事が出来て、スキーも上手に転ばず滑る事が出来て楽しかったです。



真境名 姫愛
(大岳小学校)

私が、なかさと交流で一番楽しかった事はスキーです。最初は難しかったけど、教えてもらった以上に上手に滑れたのでうれしかったです。



浜田 真妃
(清水小学校)

僕がなかさと交流で思い出に残った事は、スキー体験です。最初にやった時はこけていたけど、最後にやったらあまりこけずに出来たので、うれしかったです。



國吉 悠矢
(清水小学校)

僕が心に残った事は、スキー体験です。初めは下手だったけど、出来るようになりました。



吉永 煌
(仲里小学校)

僕がなかさと交流で1番思い出に残った事は、スノーモービルです。かんげきした事は、「かまくら」を作った事です。



中村 栞
(仲里小学校)

一番思い出に残ったことは、スキー体験です。なぜなら、雪の上をスーツとすべるのがとても楽しいからです。そして、雪の冷たさにとてもおどろきました。



仲宗根 百花
(清水小学校)

十日町市で初めて雪をさわったり、スキー体験など、とても楽しかったです。また、ホームステイ先で「かまくら」でおもちを食べて遊んだ事が一番思い出に残っています。夏に新潟県の交流生が来たときは、またたくさん遊びたいです。



白道 瑞基
(久米島小学校)

スキーは初めてやって、転んだりもしたけど、一度も転ばずに滑る事が出来た。



玉城 奈津帆
(久米島小学校)

私が1番楽しかった事は「スキー」です。なぜなら、初めての体験だったからです。



山城 亜弥芽
(仲里小学校)

雪国の十日町市で初めて体験した事は、スキーとソリです。スキーでは、くつが重くて歩きにくかったけど、ちゃんとすべれて良かったです。ソリでは坂が急で最初はこわかったけど、すべれて良かったです。感激した事は、思っていたよりも雪が積もっていた事です。一番思い出に残った事は、ささだんごを食べた事です。



糸数 鉄
(美崎小学校)

僕達は、三泊四日のなかさと交流に行きました。まず最初におどろいた事は、雪です。とても積もっていました。なかさと交流で学んだ事を生活や勉強に生かしたいです。



平田 航也
(美崎小学校)

スキー体験を通して感じた事は、かんとんだと思ったけどむしろ楽しかった。雪を見て思い出に残りました。



ふたたび頂点へ!

楽天イーグルス 久米島春季キャンプ2017



1/30 めんそ〜れ久米島! 歓迎セレモニー
東北楽天ゴールデンイーグルスが1月30日に、チャーター便で久米島へ到着しました。空港では大田町長をはじめ楽天イーグルス久米島協力会、多くの町民が選手らを出迎えました。



東北楽天ゴールデンイーグルスの花看板でお出迎え!
久米島高校園芸科1年生25人が歓迎の意を込めて製作しました。



2/2 久米島の特産品で元気100倍!
楽天イーグルス久米島協会が島内、県内の企業などから寄贈された車エビや泡盛、キハダマグロなどを陣中見舞として届けました。

2/5 選手とのふれあい・久米島フェスティバル



ホテルドームにて楽天協力会主催の久米島フェスティバルが開催されました。選手と協会員、少年野球チームの子どもたちが交流しました。

2/3 「おはようございます」ハイタッチであいさつ運動



清水小学校と、比屋定小学校にて楽天選手と児童たちによるあいさつ運動が、ハイタッチで元気よく行われました。

2/11 1軍 キャンプ最終日



楽天キャンプ最終日には町民が見送りに訪れ、少し早いバレンタインの贈り物を選手たちへ手渡ししていました。

2/9 ベースボール型授業開催



スポーツを通して、「協調性」「解決力」「考える力」などを養う、ベースボール型授業が仲里小学校5・6年生を対象に楽天ジュニアコーチの指導のもと開催されました。

2/6 新人選手による島内観光PR



キャンプ中の初の休みに、新人選手たちが久米島観光を楽しみながら、観光のPR活動を行いました。